
Von:

Betreff: [EXTERN]-Bitte NICHT fällen!!!
Datum: Freitag, 11. Februar 2022 16:04:52

Guten Tag,

falls die Allee vor dem Gut Karlshöhe tatsächlich abgeholzt werden soll, um einem Fahrradweg zu weichen,
möchte ich hier gerne meine Stimme dagegen erheben.
Ich fahre diesen Weg mehrmals pro Woche mit dem Rad und empfinde das Fahrradfahren an dieser Stelle mit
Abstand am angenehmsten gerade weil die Bäumen zwischen Fahrbahn und Radweg liegen.

Gerne würde ich wissen woran es liegt, dass es diese Pläne gibt.

Mit freundlichen Grüßen,




